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Memmingen: Auf dem Weg zur
fahrradfreundlichen Kommune bis 2025!

Memmingen plant, den Radverkehrsanteil bis 2025 zu
steigern. Ein Bericht über aktuelle Entwicklungen und

Ziele.

In der bayerischen Stadt Memmingen wird die
Fahrradfreundlichkeit großgeschrieben. Als „fahrradfreundliche
Kommune“ hat sich die Stadt ehrgeizige Ziele gesetzt, um den
Anteil des Radverkehrs bis zum Jahr 2025 signifikant zu
erhöhen. Dies geschieht im Rahmen eines kontinuierlichen
Prozesses, der die Mobilität der Bürger anpassen und
umweltfreundliche Verkehrsmittel fördern soll.

Bei der jüngsten Sitzung des Ausschusses für öffentliche
Ordnung, ÖPNV und Verkehr wurde Urs Keil, der Leiter des
städtischen Tiefbauamtes, befragt, wie hoch der aktuelle
Radverkehrsanteil in Memmingen ist. Seine Ausführungen liefern
wichtige Einblicke in die Tatsache, dass der Radverkehr nicht
nur eine Option, sondern eine Priorität für die Stadtverwaltung
darstellt.

Aktuelle Entwicklungen im Radverkehr

Die Stadt Memmingen hat klare Strategien entwickelt, um das
Radfahren attraktiver zu gestalten. Dazu zählt der Bau neuer
Fahrradwege, die Verbesserung der Infrastruktur sowie die
Schaffung sicherer Abstellmöglichkeiten für Fahrräder. Ein
Aspekt, der bei der Planung besonders berücksichtigt wird, ist
die Sicherheit der Radfahrer, um Unfälle zu vermeiden und eine
positive Erfahrung beim Radfahren zu garantieren.



Die Überprüfung des aktuellen Standes des Radverkehrsanteils
wird als Maßnahme erachtet, um Fortschritte zu dokumentieren
und gegebenenfalls Anpassungen an der Strategie
vorzunehmen. Ziel ist es, den Anteil derjenigen, die täglich auf
das Fahrrad steigen, merklich zu steigern.

Die nötige Sensibilisierung der Bürger spielt ebenfalls eine
zentrale Rolle. Kampagnen zur Förderung des Radfahrens und
Veranstaltungen zur Aufklärung über die Vorteile des
Fahrradverkehrs sollen das Bewusstsein stärken und mehr
Menschen motivieren, in die Pedale zu treten. In den letzten
Jahren zeigen Statistiken einen Aufwärtstrend – das bayerische
Luft- und Raumfahrtzentrum hat bereits erste positive
Rückmeldungen erhalten.

Es bleibt spannend zu beobachten, wie die geplanten
Maßnahmen greifen und welchen Einfluss diese auf den
Radverkehrsanteil in Memmingen haben werden, insbesondere
im Hinblick auf die gesellschaftliche Mobilität. Die Stadt steht
vor der Herausforderung, die gesetzten Ziele in den kommenden
Jahren zu erreichen und somit einen Beitrag zu mehr
Nachhaltigkeit und weniger Verkehrsdichte in den Straßen zu
leisten.

Um mehr über die Fortschritte und aktuellen Zahlen zu erfahren,
verweisen wir auf detaillierte Berichte, die auf www.allgaeuer-
zeitung.de zu finden sind.

Details

Besuchen Sie uns auf: die-nachrichten.at
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